

8./9. April 2024: Schüleraustausch in Lovosice



49 Jugendliche der Leonhard-Frank-Oberschule (10. Klasse) und der Antonín-Barák-Schule (9. und 8. Klasse) sowie ihre Lehrerinnen begrüßte Bürgermeister Vojtěch Krejčí am Morgen des 8. April 2024 auf dem Schulsportplatz bei schönstem Sonnenschein.

Der erwartete „Fall“ der Sprachbarriere zwischen den tschechischen und deutschen Schülern blieb aus – es gab überhaupt keine. Sie nahmen ohne Zögern einfach Kontakt zueinander auf, überreichten ihre Gastgeschenke und naschten gemeinsam vom Obst- und Kuchenbuffet. Praktikable Englischkenntnisse auf beiden Seiten waren zu erleben, und die von einer tschechischen Lehrerin vorbereiteten Kennenlernspiele wurden nicht nur höflich, sondern souverän und mit Spaß absolviert.

Bild Mitte: Gastfreundschaft pur im Hotel ActiveStadium Lovosice

Am Nachmittag gestaltete sich die Wanderung auf den Hausberg Lovoš bei sommerlichen 29 Grad Celsius zu einer sportlichen Leistung, die jedoch auf dem Gipfel durch den herrlichen Panoramablick auf die Stadt und das Böhmisches Mittelgebirge belohnt wurde – und eine kleine Erfrischung gab es in der historischen Baude auf dem Gipfel auch.



Ein wenig Müdigkeit war nach dem köstlichen Hotel-Abendessen zu spüren, aber trotzdem wurde es beim KIM-Ball und in den Hüpf-Stiefeln noch einmal richtig lustig, bevor 49 (Öko-) Luftballons die ganz persönlichen Wünsche der Jugendlichen in den Abendhimmel trugen.

Ein Besuch der alten Bischofsstadt Litoměřice mit Blick auf die romantische Stadtsilhouette bot den Schülern eine ganz andere Perspektive. In der Mitmach-Werkstatt einer Papiermanufaktur, direkt im Inneren der mittelalterlichen Stadtmauer beheimatet, probierten die Jugendlichen schließlich noch die Kunst des Papierschöpfens aus – und waren selbst überrascht, wie viel Freude ihnen dies bereitete. Ein gemeinsames Mittagessen bildete den Abschluss zweier erlebnisreicher Tage, an die sich die Jugendlichen und ihre Lehrerinnen gern erinnern werden.

